

Noticario

Día del Seminario.—Como complemento a las oraciones y actos piadosos ofrecidos a Dios para que se digne enviarnos muchos y santos sacerdotes, tuvo lugar, el día 19 de Marzo, Día del Seminario, las colectas Pro Seminario en todas las iglesias y oratorios de nuestra ciudad, que efectuaron los Jóvenes de Acción Católica con la valiosa cooperación de la Juventud Femenina de Acción Católica, recaudándose la suma de 851'10 Pesetas.

Desde estas páginas agradecemos sinceramente todas estas limosnas que necesariamente han de recibir la bendición de Dios, al cual rogamos nos envíe santos sacerdotes apóstoles.

La visita a los enfermos.—Siguen efectuándose regularmente, los domingos por la mañana, las visitas a los jóvenes enfermos del Santo Hospital-Asilo a los cuales, en la medida de nuestras pobres posibilidades, se obsequia con tabaco, libros, revistas y juegos.

Dando un paso más en este Apostolado del Joven Enfermo, cada viernes, a las dos de la tarde, tiene lugar la visita a los jóvenes enfermos de la «Poli-clínica del Vallés», en la calle de Sans, a los que se procura complacer en sus necesidades.

Asimismo tiene también lugar la visita a otros jóvenes que se hallan enfermos en sus domicilios particulares, procurando establecer con ellos un contacto espiritual y material que ha de serles seguramente muy provechoso.

Ciclo de Conferencias.—La Rama de Hombres de Acción Católica de esta Parroquia, ha organizado unos cursillos

de orientación como fundamento para reorganizar y nutrir las filas de esta Rama de la Acción Católica Parroquial con hombres sólidamente formados en el espíritu de este apostólico deber para con nuestros hermanos, los demás granollerenses. Estas conferencias tienen lugar en el Local de la Acción Católica Parroquial, calle Espi y Grau, 2, (casa Sra. Vda. de Pedrals) y son desarrolladas por varios propagandistas del Consejo Diocesano de la Rama de Hombres de A. C.

A ellas han sido invitados los Ejercitantes a los que reiteramos nuestra invitación, recordándoles aquellas palabras que se leen y dicen tan a menudo en los Santos Ejercicios: «¿Qué he hecho por Cristo?» «¿Qué debo hacer por Cristo?...»

El Retiro Trimestral de los Jóvenes de Acción Católica.—Tendrá lugar, Dios mediante, el VI Día del Retiro de la Unión Arciprestal del Vallés Oriental, el domingo, día 3 de Mayo, según el programa que oportunamente será anunciado.

Recordamos a nuestros jóvenes, que la asistencia a estos Retiros Trimestrales, es reglamentaria. Es necesario pues, que cada uno de nosotros se forme ya desde ahora la idea del deber que tiene de asistir a este acto de la Unión Arciprestal, ya que es a los granollerenses a quienes ocasiona menos sacrificio y son ellos los que deben asistir en mayor número por tener más facilidades. Como un solo hombre, pues, jóvenes, en cuanto se os avise, asistid a este VI Retiro Trimestral!